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名古屋千種口'一夕Iリークラブ

承認 1982年8月24日

例会'目 火曜日 12 ：30

例会場 愛知厚生年金会館

事務局 TEL763-5110FAX763-5121

会長 吉鬮節美

幹事 石黒正則

会報雑誌委員長大口弘和
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題字黒野清宇

No.17 ロータリーの夢を追い続けよう FOLLOWYOURROTARYDREAM
1998～99年度RIalを シエームスL･レイシー
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正男君、鈴木理之君、田部井良和君、舎人経昭君

先|]のかもの会有難うございました。

足立一成君、二村聰君、萩原喜代子さん、伊藤

健文君、木原喜造君、菊池昭元君、小林明君、

小杉啓彰君、黒須アイ子さん、松島孝彰君、三好

親君、成田良治君、西川豊長君、西野英樹君、

大口弘和君、鴬谷龍男君、笹野義春君、田中

昭二君、吉田玄君木日は友愛の日、符さんの友情

に感謝します。

地区大会報告へ
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田部井副幹事報告
題"我等の生業”

錫黙想～高齢化社会～

囹出席報告

会 貝 72(65)名 出席 50名

出席率 76.92％

前々I1il 11月M日（修正出席率) 98.46%

錫ビジター紹介 2名

囹ゲスト紹介

名古屋市千種区社会福#||:協議会

耶務局長真鍋和－2氏

青少年交換学生 アナ．パウラさん

ホストファミリー 日比野栄子さん

1 .本|_1例会終了後、理事役員会を淵雌致しますので

理ﾘﾄ役員の方は2階の桶の間にお集まり下さい。

2．次|囚|例会終I'後、年次総会を開雌致しますので、

全会貝お残り~ドさい。

3．先日の職場例会で上宝焼きのブローチ2点のお忘

れ物がございます。お心当たりの〃は『|#務同までご

述絡下さい。

ふれあいネットワーク活動について

名古屋市千種区社会福祉協議会

事務局長真鍋和三氏へ

ニコボックス

浅井誠寿君龍宮を膜す船にあり湾小春

林哲央君良い事がありました。

加藤大豐君 ．98名古屋シティマラソンが13,000名

の全睡lからの参加にて朧火に行なわれ、ル11ull=lの大会

実行委員長を無4$努めました。有雌うございました。

水野民也君ネームプレー|､を持ち帰ってしまいま

した。罰金です。

水野賀續君シティマラソンに息子が参加しました。

佐野寛君愛知県美術館であかね展を25日から29日

まで開雌します。

吉田節美君第2760地区大会11/21， 11/22、朧大に

行われました。 2日共出職し勉強して参りました。

秋山茂則君、池田隆君、河村政孝君、小山雅

弘君、松居敬二君、宮尾紘司君、水谷祥督君、

中根三郎君、中山信夫君、佐久間良治君、鈴木

4x1-1は高齢化社会において、地域でお願いしていま

す棉祉事業の1つを皆さんにご紹介させて頂きます。

地域には、

◎家に|荊じこもりがちなひとり藤らしの,断齢背

、商齢者の夫婦だけで住んでいて、どちらも虚弱だっ

たり、どちらかが瓶気で|水IっているIMI:

●砿度障害者や痴呆性・ねたきり高齢帝を介護してい

るllt'H

－1－

21世紀の懸け橋になろう本年度会長テーマ 本紙はllj'|《紙を使川しております



●夕方になると子どもだけが家にいる雌子、父子世帯

など、援助を必要としているさまざまな人たちが暮ら

しています。

ふれあいネットワーク活動は、そうした人たちを地

域のみなさんがI~I常的に兄'《1:り、助け合いながら必要

な柵祉サービスへと結び|､1．けることで、だれもが安心

して繰らせるまちづくりをすすめる活動です。

艀様のご協力を宜しくお願い致します。

1Iはホテルナゴヤキャッスルに於て本会議及びロータ

リーミーティング"21世紀への懸橋”水汗で語ろう教

育|ﾊl胆とぶうテーマで行われ、 ノ<会2「l I lは場所を変

えj'I 1'ik;l 'il際会議場での本会縦で第1部は小谷Rl会

及代｣:'|!より現在ロータリーが抱えている3つの課題、

即ちその1つはロータリーのメンバーの減少、 2つ目

はIW11",'ll),Af率の低下、 3つ| |はIII11ﾙﾘﾙJ定の変更に就い

てロータリーの現状報告があり、次いで第2部では早

WIII火'γgi'i村教授による“エジプ|､文lﾘlから兄た地球

環境”と云う演題で記念識演があり環境はリサイクル

につながる嚥を強調されて勝られましたそして第l

l l l lの淡彩式に於て我が千砿RCはRl会艮賞と米山功

労催秀クラブ衝を受賞致しました。おことわりしてお

きますがこれはあくまでも1111:前会災松l1;年皮の受賞で

ございまして、今年度の表彰ではありません。

さて、岐近長びく不況の為大企業はもとより我々巾

小企堆に至るまで・日も111い紫気のl' 'l腹とムう躯が言

われてII;る昨今でございますが、 IIII似と云うのは元に

灰ることでありますだけど餓気はり|き返そうとして

いるのではなく、暗く長い|､ンネルを抜け出ようとし

ているのであります。

抜けた先にあるのはﾉﾋの紫色ではなく全く新しい景

色ではないでしょうか。みんながl' il復することを考え

ているll#に新しい鼠色はどんなものかをぢえて見る事

が人''1:ではないかと思います。先を!沈むにはこう言う

考え〃が必要ではないかと云う'liを･I i･つけ〃IIえて本

l-lの挨拶とさせていただきます。

’青少年交換学生アナ･パウラさん挨拶
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特さん、 こんにちは〃

アナパウラ・ヌネスサントスです。 ヌネスはお母さ

ん、サントスはお父さんの名liiで、 I I水の名字になり

ます。どうぞ、アナちゃんとllvんで1くさい。

あと3ヶ月'1本にいますが艀さんこれからもよろし

くお願いします。

1 1本は楽しいけど、 l 1本謡が全然話せず、英語も分

からないし、ポルトガル語が分かる人もいないので、

雌初は大変でした。初めは何も’活せませんでした←ポ

ルl､ガル語の分かる人は手を挙げてドさい。……いま

せんネ。 （笑）

今年31･1 ， I 1本の空港でロータリーの人とホスト

ファミリーの人が私の椚前をilﾄいた紙を持って待って

いました。そしてホス|､ファミリーのママと家に着き

ましたが、すごく緊帳してどうしていいのかわかりま

せんでした。ブラジルの家族も友達もいないけど1人

でも、頑張ろうと思いました

I I本人はとても親切で、優しく、助けてくれます。

今は||本語がちょっと話せるようになって友達もたく

さん,'ll来たので、 ロータリーの人とも友達になりたい

ので艀さん私に話かけて|くさいネ。

今| lは12 1分で作ったブラジルのl lil旗のブローチを特

さんにプレゼン|､します。

4xl lは有雌うございました。

一

271 1 1間|、ホストファミリーとしておllt誌~頂いた

l l比岬栄了･さんに､会長より感謝を込めて花束贈iII。

錫11月度理事会議題

1. fM<,|洲礼の件

2. il:公奉ll委員公半堆の1'’

3．蝋境保全委員会海業のI'｜

'l . 1211M,lF役員公のfl:

5．新人会員候補者の件

6．退会の件

7．休会の件

J 吉田(節)会長挨拶 ’

4xl lは2名のビジターと以今御I謡しをいただきまし

た下繩|><社会福祉協議会の典鍋'11猫Ij良を始めホスト

ファミリーF1比野様、交換‘,)；:ﾉ|ミアナハウラさんのおい

でをいただいて居ります。

先週の~上唯l l及びI｣llil l lの21 1 1Al、第2760地区の地

|え人公が名占)蕊東ifiRCのホストに依り↑iわれ第1 1 1

弱次回例会（12月8日）

“オユンナ児童基金について”

I I本モンゴル文化協会恥PIfjAi えり11； 昭端氏
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